

Flottengeschäft

Rivella weiterhin mit dem SEAT Alhambra unterwegs

- / **Die Rivella AG hat ihre bestehende Alhambra-Flotte erneuert**
- / **SEAT Alhambra ideal auf die Bedürfnisse von Rivella zugeschnitten**
- / **Erste Auslieferungen durch die Garage Gautschi in Langenthal bereits erfolgt**

Schinznach-Bad, 17. Mai 2017 – Vor kurzem wurden die ersten Alhambra von insgesamt 26 Einheiten an die Aussendienstmitarbeiter von Rivella ausgeliefert. Bei der Übernahme bedurfte es keinen grossen Erklärungen. So waren sie bereits bisher mit dem multifunktionalen Van von SEAT unterwegs.

Sandra Grau, Brand Director von SEAT in der Schweiz: *”Es freut uns sehr, dass sich Rivella erneut für unseren Alhambra entschieden hat. Der Alhambra ist nicht unverdient ein Bestseller und Leader im B- MPV Segment. Er erfreut sich grösster Beliebtheit nicht nur bei Familien; seine Variabilität macht ihn ebenfalls für Flottennutzer sehr attraktiv.“*

Dies bestätigt Christoph Messerli, Leiter Finanzen bei Rivella: *«Für den SEAT Alhambra sprechen viele Pluspunkte. Aber besonders geschätzt wird von unseren Aussendienstmitarbeitern die beidseitigen Schiebetüren. In der Regel führen sie sehr viele Werbematerialien und Getränkemuster mit, diese müssen leicht geladen werden und der Kofferraum muss über ein grosszügiges Laderaumvolumen verfügen. Diese Ansprüche erfüllt der Alhambra perfekt.»*

Zwei Alhambra-Versionen zur Auswahl

Rivella liess ihren Aussendienstmitarbeitern die Wahl zwischen dem Alhambra 2.0 TDI CR mit 150 PS und 6-Gang DSG sowie dem 2.0 TDI CR mit 150 PS und Allrandantrieb 4Drive in Verbindung mit einem manuellem 6-Gang Getriebe. Pro Jahr werden die Aussendienstmitarbeiter ungefähr 35'000 km absolvieren. Die reichhaltige Ausstattung der Alhambra mit Einparkhilfe vorne und hinten, Transportpaket, Fernlichtassistent, elektrischen Schiebetüren und Heckklappe mit Virtual Pedal, SEAT Fulllink, Schlüssellosem Schliess- und Startsystem (KESSY), Winterpaket, Bi-Xenon Scheinwerfer mit Kurvenlicht sowie die praktischen Technikpakete ermöglichen den Aussendienstmitarbeitern eine sichere und komfortable Fahrt.

Rivella AG

Die Rivella AG ist die grösste Unternehmensgruppe für Marken-Erfrischungsgetränke schweizerischer Herkunft und hat sich als feste Grösse in der Gesellschaft und der Kultur des Landes etabliert. Rivella gehört mit einem Bekanntheitsgrad von 95 % zu den Top 10 Power-Marken in der Schweiz. Rivella zeichnet Schweizer Qualität und Tradition sowie die ständige Suche nach dem Besonderen aus.

SEAT ist das einzige Unternehmen in Spanien, das Automobile designt, entwickelt, produziert und vertreibt. Der multinational agierende Hersteller gehört seit 1986 zum Volkswagen Konzern und hat seinen



Unternehmenssitz in Martorell (Barcelona). Über ein Netz von rund 1'700 Händlerbetrieben exportiert SEAT etwa 80 Prozent der produzierten Fahrzeuge in mehr als 80 Länder. Im Jahr 2017 erzielte das Unternehmen einen Gewinn nach Steuern von 281 Millionen Euro und kam auf einen weltweiten Absatz von fast 470'000 Einheiten.

SEAT S.A. beschäftigt insgesamt annähernd 14'700 Mitarbeiter in ihren drei Produktionsstätten in Barcelona, El Prat de Llobregat und Martorell – dort werden die erfolgreichen Modelle Ibiza, Leon und Arona produziert. Darüber hinaus werden in der Tschechischen Republik der SEAT Ateca und der SEAT Toledo hergestellt, in Portugal der SEAT Alhambra und in der Slowakei der SEAT Mii.

Ausserdem verfügt das Unternehmen über ein umfangreiches Technikzentrum, in dem 1'000 Ingenieure an der Entwicklung von Innovationen arbeiten. Diese „Wissenszentrale“ macht SEAT in Spanien zur Nummer eins der industriellen Investoren im Bereich Forschung und Entwicklung.

In seiner gesamten Produktpalette bietet SEAT die neuesten Technologien in der Vernetzung von Fahrzeugen. Um die Mobilität der Zukunft voranzutreiben, wird aktuell daran gearbeitet, das Unternehmen komplett zu digitalisieren.

Weitere Informationen:

Karin Huber, PR SEAT

Telefon: +41 56 463 98 08

E-Mail: karin.huber@amag.ch/ www.seat.ch